

Les pronostics se confirment: les boxeurs cubains écrasent les Colombiens



La Havane, 12 juin, (RHC).- Les pronostics se sont confirmés. Les Dompteurs de Cuba ont écrasé les Héroïques de la Colombie en demi-finales de la VIIe Série Mondiale de Boxe. Les Dompteurs de Cuba seront ainsi pour la quatrième fois en finales d'un de ces tournois de la boxe d'élite.

Une nouvelle fois appuyée par les supporteurs qui s'étaient donnés rendez-vous à la Cité sportive de La Havane, l'équipe cubaine a pris la revanche sur les Héroïques de la Colombie qui avaient gagné 3 des 5 matchs à l'affiche la semaine d'avant en Colombie.

Maintenant, les Dompteurs de Cuba se mesureront aux Loups d'Astana. Cuba défendra ainsi le titre gagné dans l'édition précédente. L'équipe kazakhe tentera de reconquérir le titre remporté en 2015 justement sur les Cubains. Sans aucun doute, un duel de grands.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132341-les-pronostics-se-confirment-les-boxeurs-cubains-ecrasent-les-colombiens>



Radio Habana Cuba